

clair de la lune qui reluisait encore de tout son éclat on se remit en marche, en deux divisions dont l'une servait d'avant-garde précédée par quelques éclaireurs.

Cette marche faite à la faible lumière qui précède l'aurore, au milieu des forêts séculaires qui bordent les précipices et les escarpements des montagnes de ce pays tourmenté, devait avoir quelque chose de bien lugubrement solennel. Les éclaireurs, choisis parmi ceux qui se trouvaient avoir le plus d'expérience de la vie des bois, les éclaireurs examinaient attentivement à chaque pas le terrain et les broussailles de la route, redoublant d'attention à mesure que se laissaient voir les indices plus marqués du voisinage de l'ennemi qu'on cherchait.

---

Bibliothèque,  
Le Séminaire de Québec,  
3, rue de l'Université,  
Québec 4, QUE.